

Instituto Nacional De Educación Diversificada INED
Santa Cruz Naranjo Santa Rosa

Catedra: computación

Catedradratico: Gustavo Blanco

Alumno: Byron Estuardo Aguilar Zuleta

Grado y carrera: 4to Mecánica

Ciclo Escolar: 2025

Tema: Examen

Las Drogas

Las drogas" se refiere a sustancias que alteran el estado físico o mental de una persona. Pueden tener efectos negativos en la salud, causar adicción y generar otros problemas. Las drogas se clasifican de diversas maneras, incluyendo su origen (natural o sintética) y sus efectos en el sistema nervioso central.

La Historia Del Automóvil

La historia del automóvil se remonta al siglo XIX con los primeros vehículos impulsados por vapor. Sin embargo, fue en 1886 cuando Karl Benz patentó el primer automóvil con motor de combustión interna, considerado el punto de partida formal de la era del automóvil. A partir de ahí, la evolución ha sido constante, con mejoras en diseño, tecnología y eficiencia, hasta llegar a los vehículos modernos que conocemos hoy en día.

La violencia

La violencia, en resumen, es el uso intencional de la fuerza física o psicológica, o la amenaza de la misma, contra uno mismo, otra persona, grupo o comunidad, que causa o tiene el potencial de causar daño, lesiones, muerte o privación. La violencia puede manifestarse de diversas formas, incluyendo la violencia física, sexual, psicológica, económica y social, y puede ocurrir en diferentes contextos como el familiar, laboral, comunitario, entre otros.

Maltrato Animal

El maltrato animal se refiere a acciones u omisiones que causan daño, dolor, sufrimiento o la muerte a un animal de manera innecesaria. Esto puede incluir actos de crueldad intencionales o negligencia, así como la privación de las necesidades básicas de los animales. En Guatemala, existen leyes y mecanismos para denunciar y sancionar el maltrato animal, incluyendo la Unidad de Bienestar Animal del MAGA y el Congreso de la República

La Justicia

La justicia es un valor fundamental que busca la equidad y la imparcialidad en la distribución de bienes y males, así como en el trato de las personas. Implica dar a cada uno lo que le corresponde, respetando los derechos y la dignidad de todos. La justicia se manifiesta en diferentes ámbitos, desde el personal hasta el social y político, y se relaciona con conceptos como la ética, la moral y el bien común.